

MuskeStiere in Wien und Danzig

Am kommenden Wochenende findet in Wien der 1. Teil der Österreichischen Akademischen Meisterschaften statt, die zur heimischen Rangliste zählen. Gefochten wird Herren- und Damenflorett sowie Damendegen. Salzburg ist mit 14 Fechterinnen und Fechtern vertreten. (Der zweite Teil - Herrendegen und Säbel - findet in einer Woche statt).

Ebenfalls am kommenden Wochenende startet Roland Schlosser beim internationalen Turnier in Danzig, das er im Rahmen seiner Vorbereitung auf die Weltcupssaison als Testturnier betrachtet.

Rückfragen:

Roman Hinterseer
Pressereferent
0664 – 83 15 500

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

10:27:33 12.01.2012

<http://www.oefv.com/new/index.php?section=news&cmd=details&newsid=415&pdfview=1>